

Full Oficial del Consell Municipal

No es retornen originals
ni s'accepta correspondència
sobre els mateixos.

Any III - Vilanova i La Geltrú, dimecres, 5 gener del 1938 - Núm. 532

Sols es respon de la publicació
d'aquelles notes que se'ns tra-
metin abans de les 8 del vespre.

Nuestros camaradas del extranjero

La Sociedad de Naciones que no representa más que a un sector de la opinión mundial, ha fomentado, con el apoyo de las naciones fascistas o fascizantes, el desinterés por España. Contrasta la posición de estos Estados con la actitud de los obreros de los países americanos que no paran de mandarnos telegramas de adhesión a la causa antifascista, condenando la política realizada por sus gobiernos en el seno de la Sociedad de Naciones. Es más; si miramos el panorama americano, destaca la silueta gigante de Méjico, modelo de solidaridad de nuestros hermanos de allende los mares, y en el terreno de simpatía burguesa vemos también la figura del democrático Roosevelt.

Esperamos que nuestros hermanos de América, lo mismo los del Norte que los del Sur, seguirán su acción solidaria en pro de los combatientes antifascistas y que su actuación aumentará a medida que la agitación promovida en el seno de los centros de producción dé a conocer las realizaciones y los sacrificios que sus hermanos españoles hacen en pro de una España libre y de un mundo basado en la justicia y en la equidad.

España no ha cedido en Ginebra, no cederá tampoco frente al fascismo internacional, y mal podemos ceder los combatientes españoles con esa solidaridad que de todos los rincones del mundo nos llega diariamente. Es altamente reconfortador repasar el histórico de la ayuda a España; al revés de lo que ocurre en estos casos, o por lo menos así lo prueba la historia, vemos que donde era uno hoy suman miles; esto es lo que alimenta como fuente de energía y de valor al proletariado español.

Hermanos: nunca tuvisteis gran confianza en la Sociedad de Naciones; hoy la poca que teníais la habéis perdido, pero vuestra confianza en España no será defraudada. Haremos de nuestro suelo ibérico la cuna de la nueva civilización. Sabremos hacernos dignos de la confianza que tenéis puesta en nosotros, haciendo que sobre las ruinas del fascismo se levante un mundo industrial que indique al mundo el camino de la felicidad. Lo mismo os decimos en cuanto a la cultura; haremos de esta España dolorida y descuartizada, un centro docente que abarcará a todo el mundo. Frente a la actitud de estos gobiernos reaccionarios, frente a esa coalición, os levantáis apoyándonos en esta guerra sin fin que sostenemos para bien de la humanidad.

En épocas de crisis europeas ya vimos que las Américas fueron el granero de Europa. Hoy con ese apoyo decisivo y esos alientos, volvemos a afirmar que España no será vencida porque tras de sus combatientes valientes y abnegados de los frentes, están las Américas proletarias. Los combatientes de los frentes de lucha saben que en las vegas y en las pampas americanas, se siembra para que no les falte alimento alguno en las trincheras ni tampoco falte lo indispensable en sus hogares.

Que esta solidaridad que nos llega por vía telegráfica, se extienda por todos los rincones

de las Américas; es lo que esperamos, a la vez que decimos a todos: frente a esta coalición [manifestada en Ginebra, obreros libres de las Américas y del universo, en pie de guerra contra el fascismo.

Cada hora que pasa, es un paso hacia adelante y cada paso que damos lo respaldáis vosotros con sacrificio y abnegación, arrancando de vuestros hogares lo poco que os da la burguesía para remitirlo a vuestros hermanos de España. Con vuestra solidaridad lograremos la victoria. Haced que ésta se extienda para que un proselitismo fecundo brote en todo el universo en pro de las reivindicaciones humanas de emancipación social.

El día del combatiente

El pasado viernes tuvo lugar, en el Hospital Militar de esta localidad, el Día del Combatiente, fiesta dedicada por la Superioridad Militar a nuestro glorioso Ejército Popular, que tan valerosamente se bate en las trincheras contra el fascismo lugar.

Al mediodía, se sirvió a los hospitalizados, una comida extraordinaria, de la que es digno destacar el gentil rasgo de los obreros de la Casa Pirelli, los cuales, en una subscripción abierta al efecto, compraron unos postres a los heridos, que fueron repartidos con gentileza por unas bellas obreras de la Fábrica. A dicha comida asistió el comandante Jefe de la Plaza, el cual en pocas palabras destacó la finalidad de la misma.

Por la noche, en una de las dependencias del Hospital habilitada al efecto para teatro, se celebró una interesante velada en obsequio también de nuestros combatientes heridos, tomando parte en ella, una orquestina dirigida por el maestro Francisco Monserrat, que hizo las delicias de los asistentes con un escogido repertorio. El niño Laguna recitó en forma impecable unas sentidas poesías alusivas a los momentos trágicos

cos por que pasa España, las cuales fueron muy aplaudidas. También actuaron, como artistas, varios camaradas hospitalizados. A las doce de la noche, se leyeron unas cuartillas del Comisariado, de despedida al año que terminaba y de saludo al entrante, terminando dicha fiesta con el himno nacional. Los hospitalizados, al terminar, dieron sendos vivas al Ejército Popular.

Ajuntament de Vilanova i La Geltrú

Comissió de Sanitat i Assistència Social

Reglamentació de la distribució de LLET

Classes de targes

Hi haurà cinc classes de targes que es diferenciarien per portar imprès al dors els noms que segueixen: Biberons, Infants, Vells, Malalts i Sang. A la que poden considerar com a cara hi haurà marcat el distintiu de la lleteria subministradora i el número d'ordre per a l'adquisició. En el dors, a més del nom distintiu de la tarja, hi haurà la quantitat de llet que s'autoritza adquirir.

Distribució diària

Cada dia hi haurà dues distribucions de llet per establiment; una a les set del matí i l'altra a les sis hores trenta minuts de la tarda.

Es començarà per la tarja que tingui el número 1 i així successivament fins arribar a l'últim número.

Si el posseïdor d'una tarja acut a la distribució quan ja li hagi passat el número, es posarà a la cua de tots els que en el moment d'arribar ja s'esperin.

Per a les targes de malalts i donadors de sang s'ha establert un cuponatge, quedant rigorosament prohibit a les lleteries que vinguin llet a aquests posseïdors de targes sense la presentació del cupó corresponent. Aquests cupons se'ls quedarà la lleteria, i diàriament els portarà a la Comissió de Sanitat i Assistència Social.

Quan aquestes targes no vagin acompanyades del cupó corresponent, la lleteria té l'obligació de denunciar-ho a la Comissió anteriorment esmentada, i de cap manera els hi donarà llet.

A fi d'evitar cues, la distribució començarà a les hores marcades, seguint amb tota serietat la numeració establerta per cada lleteria.

Als ciutadans que sistemàticament entorpeixin aquesta ordre els serà exigida la responsabilitat corresponent.

NOTA: El número d'ordre per a l'adquisició no serà vàlid fins que s'hagin canviat totes les targes que avui existeixen, el que oportunament s'avisarà mitjançant el FULL OFICIAL d'aquest Consell Municipal. Així mateix el cuponatge per a les targes dels malalts i donadors de sang no entrarà en vigència fins que oportunament s'avisarà mitjançant el mateix procediment.

S. I. A. y el niño

Niño: S. I. A. organizó tu semana fiando en en el corazón magnánimo de todos los antifascistas y a nuestro llamamiento podemos decir satisfechos ha respondido Cataluña entera.

La Semana del 1 al 7 de enero, serán días de alegría infantil, de esa alegría infantil sana e inocente que todos tuvimos en nuestros primeros años, al recibo de una golosina o al percibir el juguete codiciado.

Los niños tienen derecho a tener unos días de alegría; la tragedia que vivimos debemos procurar no llegue a ellos con toda su intensidad, y si con juguetes, libros o dulces podemos hacerles olvidar la verdad de esta tragedia, aprestémonos todos a procurar unos días de ventura, que, aunque pasajera, llegará a sus corazoncitos como un lenitivo para el sufrimiento que hoy padecen.

CONVOCATORIES

C. N. T. A. I. T.

Federación Local

Ante el próximo Congreso Nacional se invita a todos los compañeros de los Comités de Empresa y de Fábrica, como a las juntas y militantes y simpatizantes de toda la organización confederal de Villanueva, a la reunión de sentido económico-moral, para discutir el siguiente

ORDEN DEL DIA

1. Nombramiento de la mesa de discusión.
2. Lectura y discusión del orden del día al Pleno Nacional de Regionales, F. Comarcales, F. Locales y de F. de Industria.
3. Lectura de varios de los dictámenes que se presentan en algunos de los puntos al orden del día al Pleno.
4. Asuntos generales.

Por la importancia de la convocatoria recomendamos la asistencia.

El Secretario.

C. A. D. C. I. U. G. T.

(Delegación Local)

Aquesta Delegació fa present a tots els inscrits en la Borsa de Treball de la mateixa, l'obligació que tenen de passar a fer la renovació mensual del Carnet, ja que en cas contrari, seran donats de baixa, sense dret a cap reclamació.

LA JUNTA

Cooperativa General de Consum

Demà dijous, des del matí, es repartiran entre els socis del núm. 1 al 300, i divendres, del núm. 301 al 600, taronges «Califòrnia» a raó de dos quilos per soci i al preu d'una pesseta el quilo.

La Comissió

Comissariat de l'Estatge

Avis

A partir del dia d'avui i hores de 11 a 13 i de 17 a 20, fins demà dijous, dia 6 de l'actual, poden passar per aquest Comissariat tots aquells ciutadans que tenen instàncies presentades per tal de poder treure el Carnet Familiar i en l'actualitat no estan al corrent en el pagament del seu estatge.

També tenen de temps fins al mateix dia, de presentar-ne tots aquells que encara no ho han fet, entenent-se que aquells que dintre el termini esmentat no ho facin, no els interessa l'adquirir el nou carnet de Racionament Familiar.

El que es fa públic per a general coneixement.

La Comissió

Control i Racionament de Queviures

Carnisseries Municipals

CARN CONGELADA

Avui dimecres, a les quatre de la tarda, es distribuirà a raó de 100 grams per persona, mitjançant la tarja del peix.

Carnisseria de Josep Martínez, Peixateria, 8: Començarà pel n.º 41.

Carnisseria de Joan Morata, Mercaders, 11: Començarà pel n.º 3 171.

Carnisseria de Joan Mercè, Rambla Ventosa, 21: Començarà pel n.º 4 901.

Visiteu

la interessantíssima Exposició de Dibuixos i Caricatures que, organitzada pels elements de la Clínica Militar de Vilanova i a profit de la Biblioteca de la mateixa, es celebra actualment a l'Ateneu Vilanoví.

La Exposició restarà oberta fins al dia 15 del mes en curs, podent-se visitar els dies feiners, de 6 a 8 del vespre, i els diumenges, de 11 a 1 del migdia i de 6 a 8 del vespre.

Socors Roig Internacional S. C.

(Comitè Comarcal)

Cap d'any del Combatent

5.ª RELACIO

Marcos Vergés, 0'50 pessetes; Nieves Vergés, 0'50; Carmen Galera, 2; Manuel Sentís, 6; Alfonso Giménez, 2'50; Justo Illa, 2'50; Magdalena Culebras, 30; Juan Núñez, 5; M. Alimbau, 2'50; M. Sánchez, 5; R. Albet, 2; R. Oliva, 2; J. Olivella, 5; P. Turruella, 10; Francisco Albalat, 2'50; Joaquín Ansó, 2'50; Remigio Ferrer, 2'50; Andrés Carbó, 2'50; Juan Marín, 2'50; José Carreras, 2'50; Argemí Mir, 5; Rosa Palazón, 1; J. Durán, 3'50; Marcos García, 2; J. Jordá Virgili, 10; Celia Feliu, 5; Elvira Montull, 1; Concepción Oñate, 2; Antonio Sabatè, 3; Rosalía Moragas, 2; A. Gálvez, 5; M. Papiol, 1; P. Laguna, 1; L. Virgili, 1; L. Alvarez, 2'50; J. Canalda, Francisco Sánchez, 2'50; Vilalta, 5; S. Huguet, 1. — Total, 144 pessetes.

Imp. C. N. T. - F. A. I. - J. E. L. - Vilanova i La Geltrú